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Niederschrift 
Mit Einladung vom 08.03.2021 (WhatsApp) wurden die Mitglieder der städtischen AG 
Nachhaltigkeitstag unter Mitteilung der Tagesordnung zur Sitzung am 11.03.2021, um 19:00 
Uhr den großen Saal des Bürgerhauses eingeladen. 

 

Anwesende: 

Ursula Näther Claudia Schmitt (IGS) 
Ulrike Götzensberger-Schrupp Kim Wagner 
Tina Behnert Stephan Kratz 
Günter „Sammy“ Soukup Stefan Janzen (Vorsitzender) 

 

 

Tagesordnung: 

1. - Begrüßung 

2. - Soll der geplante Termin am 21.05.2021 stattfinden? 

3. - Idee „Vorstellung der Teilnehmer“ / Einzeln eventuell Interview 

4. - Idee „Themenabende“ / Experten einladen 

5. - Planung nächstes Treffen 

 

 
Beginn: 19:00 Uhr    Ende: 20:30 Uhr 

 

Top 1: Begrüßung 

Der Vorsitzende begrüßte alle Anwesenden zur 6. Sitzung diese AG. 
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Top 2: Soll der geplante Termin am 21.05.2021 stattfinden? 

Die AG empfiehlt einstimmig der Stadt den am 21.05.2021 geplanten 1.Nachhaltigkeitstag 
abzusagen. 

Gründe hierfür sind: 

• IGS Nastätten hat die Teilnahme abgesagt. 
• Geplantes Essen sowie Getränke fraglich. 
• Geplante Standbetreiber zögerlich. 
• Gäste höchstwahrscheinlich ebenfalls verunsichert 

Das Konzept dieses Nachhaltigkeitstages baut zu einem großen Teil auf die Zusammenarbeit 
mit der IGS auf. Die AG kann sich auch eine Veranstaltung mit angezogener „Handbremse“ 
nicht vorstellen, da dieses Thema viel zu wichtig ist. 

Die AG schlägt als nächsten Termin den 10.06.2022 vor. Dieser Termin wurde favorisiert, da 
die IGS an diesem Tag ihre Projektwoche eventuell beendet. Normalerweise würde dann die 
Schule eine eigene Veranstaltung mit dem Thema Nachhaltigkeit durchführen. Ziel ist es diese 
beiden Termine zu vereinen, was den Aufwand reduziert aber auch die Attraktivität für unsere 
Gäste erhöht. 

 

Top 3-4: Ideen 

Um das Thema „Nachhaltigkeit“ am Leben zu halten wurde vereinbart, dass die AG Ideen und 
Vorschläge sammelt und zu einem kleinen Konzept zusammenfasst. 

Hier wurde angeregt, die angemeldeten Standbetreiber in kleinen Berichten oder Interviews 
vorzustellen oder zu bestimmten Themen Experten zu Vorträgen einzuladen. 

Hierzu bittet die AG, dass die Stadt einen Bereich auf der Homepage (Stadt Nastätten) für die 
Nachhaltigkeit aufzubauen, wo genau diese Berichte, Interviews etc. für die Bürger zentral zur 
Verfügung stehen. 

Zur nächsten Sitzung der AG werden wir die neue Klimaschutzmanagerin des Rhein-Lahn-
Kreises Frau Jasmin Lemler einladen. Man könnte einander mal kennenlernen und Frau Lemler 
auch darüber informieren, was wir für unsere Veranstaltung so geplant haben.  

 

Sonstiges 

Die IGS kommt auf den Bürgermeister zu, um Vorschläge für die Verleihung, der noch 
ausstehenden Nachhaltigkeitsurkunden, zu besprechen. 
 
Herzliche Grüße 

Stefan Janzen 


